

Habana, Cuba 14 Mai 1923
Covadonga Hospital.

Sehr verehrter Herr College!

Durch die Freimüdigkeit des Entomologen von Santiago, Mr. Brüner, kann ich Ihnen aus dem Werk von Pocay einen Auszug über seine Beschreibung des Tegén schicken. Über Simulium ist in dem Werk weiter nichts zu finden.

Ebenso wie ich Ihnen schon schrieb, ist auch Mr. Brüner der Ansicht, dass es kaum möglich sei wird, das Werk von Pocay irgendwie aufzuhören. Es gibt wohl nur wenige Exemplare, die in festen Händen sind.

Die Simulium art von Tela de Pinos, von der Mr. Brüner noch einige Exemplare hat, ist nach seiner Meinung Simulium quadrivittatum Loew.

Ich habe bisher leider noch keine weiteren Exemplare dieser beiden Tropikten aufzählen können, obgleich ich versucht

habe, verschiedne Leute in Turner dafür
zu interessiren. Ich glaube auch, wie Sie,
dass man sehr wahrscheinlich noch ver-
schiedene Arten finden kann. Auch
Palebotomus dürfte doch wahrscheinlich
vertreten sein?

Für heute mit besten Grünen und
Empfehlungen mit herzlichen Dank
Ihr sehr ergebener
Hoffmann.